

## ■ GUERLÉDAN/MÛR



**UN TRÈS BON CRU 2017 POUR PAUL-ELUARD.** Au moment de la remise des diplômes du DNB aux collégiens d'hier devenus des lycéens à l'aise dans les filières choisies, la principale du collège public, Véronique Beaux a eu beaucoup de plaisir à dévoiler les résultats chiffrés : 98 % de réussite (91 % dans le département) ; et sur 41 élèves, 6 mentions « très bien » ; 24 « bien » et 4 « assez bien ». Tous d'ailleurs, ex-collégiens, équipes enseignantes et administratives étaient heureux de se retrouver l'espace d'une remise de diplôme et d'un « pot » convivial. Véronique Beaux a d'ailleurs fait remarquer que « 100 % des 3e avaient pu passer dans la seconde correspondant leur 1er choix » saluant ainsi à la fois le travail des chargés d'orientation et la détermination des collégiens.

Le courrier indépendant – 13.10.2017